



Sekundarschule: Die 10b hat ihren Abschluss in der Tasche

Mit lobenden Worten verabschiedete Schulleiter Peter Zarnitz gestern Nachmittag bei einer Feierstunde in der geschmückten Aula der örtlichen Sekundarschule die 27 Schüler der 10b des Entlassjahrgangs 2020 in ihre weiteren beruflichen und schulischen Laufbahnen. Dabei unterstrich der Schulleiter erneut, wie bereits bei der Feier der 10a, die gute Lernatmosphäre und das disziplinierte

Verhalten der Absolventen auch und gerade während der Zeit der Corona-Krise. „Einige Schüler werden nun eine Ausbildung beginnen und einige werden eine Fachoberschule oder eine gymnasiale Oberstufe besuchen. Für euch alle beginnt nun ein neuer Lebensabschnitt, für den wir euch alles Gute und natürlich weiterhin Erfolg wünschen“, so Zarnitz motivierend. Letztlich dankte er

in seiner Rede auch den Klassenlehrern Mbaye und Nüsken sowie den Eltern, die sich teilweise mit großem Engagement in unterschiedlichen Gremien für die Belange der Sekundarschule eingesetzt hatten. Die Absolventen sind: Nurhan Abu-Hamed, Konstantin Antipin, Evelyn Blum, Melissa Isabel Colaco Goncalves Vaz, Lara Garbas, Leonie Larissa Gilbert y Müller, Jaqueline Sofie Ha-

mer, Mika Huckschlag, Kai Jaros, Florine Kaltenbach, Justin Calvin Kohl, Maxim Kostin, Florian Langesberg, Sophie Niggeloh, Luca-Fynn Olmes, Tristan Pfeiffer, Simon Poblitzki, Justin Raith, Max Schipulin, Emily Daniëlle Schmoll, Kai-Nico Schnell, Lena Schöneweiß, David Jakob Schürmann, Dennis Tigges, Melina Topp, Kevin Vilthaut und Marie Woiczyk.